



GRANADA

La Universidad de Granada ofrece para el curso que viene 4.000 plazas para estudiar en 50 países

La movilidad a estos destinos se financia mediante ayudas provenientes de la Unión Europea, que se acompañan con ayudas complementarias del Ministerio de Educación y la Junta de Andalucía

31.10.11 - 16:44 - EFE | GRANADA

La Universidad de Granada, la institución europea que más estudiantes Erasmus recibe y envía de toda Europa, oferta para el curso que viene más de 4.000 plazas para realizar parte de los estudios de grado en instituciones de educación superior de más de 50 países.

Del 7 al 27 de noviembre se abren dos convocatorias dirigidas a los estudiantes de grado de la Universidad de Granada: la del programa PAP/Erasmus y la del plan propio de movilidad internacional, según ha dado a conocer en rueda de prensa la institución académica, que ha anunciado que la convocatoria para estudios de posgrado se publicará próximamente.

Para el curso 2012-2013 se ofertan 3.850 plazas en más de 600 centros en el marco del programa Erasmus, en el que participan instituciones de los estados miembros de la Unión Europea, de los tres países del Espacio Económico Europeo (Islandia, Liechtenstein y Noruega) y de Suiza y Turquía.

La movilidad a estos destinos se financia mediante ayudas provenientes de la Unión Europea, que se acompañan con ayudas complementarias del Ministerio de Educación y la Junta de Andalucía.

Además, han sido convocadas otras 400 plazas más en cien instituciones de 24 países diferentes dentro del programa propio de movilidad de la Universidad, fruto de la colaboración de esta institución académica con instituciones de enseñanza superior de todo el mundo.

Estas plazas cubren las áreas geográficas de América Latina, Asia, Australia y Oceanía, Norteamérica, países árabes y Mediterráneo y países del Este, lo que conforma uno de los programas propios de movilidad internacional más amplios de Europa.

La movilidad a estos destinos se financia con fondos propios de la Universidad de Granada, con cargo al plan de internacionalización, y fondos externos de financiación, que provienen esencialmente de los consorcios Erasmus Mundus y los diferentes programas del Banco Santander.

Las ayudas para estudiar en estos países se adaptan en función del coste del viaje, el coste de vida en el destino y la duración de la estancia, de manera que variarán entre 600 y 1.500 euros.

En ambos programas, la solicitud se gestiona con un procedimiento en línea y la selección de los estudiantes se hace teniendo en cuenta la nota del expediente y la puntuación obtenida tras la acreditación de la competencia lingüística, que puede ser requisito para optar a la plaza o premiarse como mérito del estudiante.

TAGS RELACIONADOS

universidad, granada, ofrece, para, curso, viene, plazas, para, estudiar, países

ANUNCIOS GOOGLE

Oposicion Bombero Sevilla

Preparacion Todas las pruebas Presencial Sevilla 954515837
www.CentroAndaluz.net

Cursos Gratis del Inem

+290 Cursos Gratis (Subvencionados) Apúntate a hacer Cursos Sin Pagar!
CursosGratis.eMagister.com

Oposiciones 2012

Nuevas Plazas Oposiciones en 2012. Infórmate Aquí y Consigue Tu Puesto
CanalOposiciones.com/Oposiciones

Uniiversidad en Internet

Títulos oficiales.Matricula abierta 100% Online.Infórmate Ahora!
www.unir.net